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Anfrage in der Fragestunde des Abgeordneten Alexander Tassis (AfD) 

 

„Zahl und Qualität der Ausbildungsduldungen“ 

 

Ich frage den Senat: 

 

1. Wie hoch ist die Zahl von Personen in Bremen und Bremerhaven (bitte getrennt ausweisen) von 

Ausbildungsduldungen seit August 2016 überhaupt gewesen und wie schätzt der Senat die künftige 

Entwicklung ein? 

 

2. Wie hoch ist voraussichtlich die Zahl der Absolventen der eingegangen Ausbildungen, die den 

Aufenthaltsstatus durch Übernahme in die Ausbildungsbetriebe verlängert bekommen und wie hoch 

ist dieser Anteil unter den Geflüchteten insgesamt und unter denen, die nach 1. eine Ausbildung 

begonnen haben? 

 

3. Wie schätzt der Senat allgemein die wirtschaftliche Bedeutung der betreffenden Ausbildungen im 

volkswirtschaftlichen Rahmen ein, gibt es z. B. Branchen, die einen besonders merklichen Gewinn 

an und durch die gewonnenen Auszubildenden haben, welche Branchen sind dies und kann der 

Senat Gründe für deren besondere Attraktivität benennen? 

 

 

 

Alexander Tassis, Einzelabgeordneter AfD  


